



SÍNTESIS VESPERTINA

01 de julio 2025

Comunicación Social

PRODECON

Suspensión de actividades en delegaciones de PRODECON por huracán "Erick" Fiscalía

Con fecha 1 de julio de 2025 se publican en el Diario Oficial de la Federación los Acuerdos Generales números 005/2025 y 006/2025 de la Procuraduría de la Defensa del Contribuyente (PRODECON), mediante los cuales se suspenden actividades y se declaran inhábiles los días jueves 19 y viernes 20 de junio de 2025, exclusivamente para las Delegaciones Guerrero y Oaxaca. La medida fue tomada como respuesta a la emergencia ocasionada por el huracán "Erick".

FISCALES

SAT suma 66 millones de contribuyentes, en su 28 aniversario Milenio

El Servicio de Administración Tributaria (SAT), en su 28 aniversario, suma una base de 66 millones de contribuyentes con obligaciones fiscales.

Durante la ceremonia de celebración, Antonio Martínez Dagnino, titular del órgano tributario, señaló que durante el primer semestre del año se brindaron 10.8 millones de atenciones presenciales en las 163 oficinas del país y 19.4 millones de atenciones remotas.

SCJN rechaza discutir asuntos fiscales en Pleno; ministra Batres acusa opacidad El Sol de México

Las y los ministros de la **Suprema Corte de Justicia de la Nación** (SCJN) rechazaron **discutir los asuntos fiscales** pendientes de **resolución en sesión pública** en el Pleno; es decir, con la **presencia de los 10 togados y con debate**.

De acuerdo con la ministra **Lenia Batres Guadarrama**, la propuesta de ver estos **asuntos fiscales en Pleno fue rechazada** por nueve de los ministros, por lo

que **continuarán radicados en la Segunda y Primera Sala de la Corte** y su debate no se realizará públicamente denunció Batres.

“Con esta resolución, se mantendrá en la opacidad la discusión de los litigios fiscales, pues las salas, en **contravención con el artículo 94 constitucional**, resuelven la totalidad de **asuntos en sesiones privadas**. Cabe mencionar que se trata del 95 por ciento de los **juicios que ingresan a la Corte**; sólo el **cinco por ciento se resuelve de manera pública, en las sesiones de Pleno**”, acusó Batres Guadarrama en una tarjeta informativa.

NACIONALES

[Pide Sheinbaum a SAT guiarse con honradez](#) Reforma

Durante el 28 aniversario del Servicio de Administración Tributaria (SAT), la Presidenta Claudia Sheinbaum pidió a la institución que siempre se guíe por su honradez.

"Asistimos al 28 aniversario del @SATMX, institución fundamental para el Estado mexicano. La honestidad es un legado colectivo", posteó la Mandataria en redes sociales.

"Cada acto honesto en la función pública fortalece al país. Cada recaudador que actúa con ética contribuye a la paz y la justicia social. Cada peso bien cobrado y usado es un paso más hacia el país que todos soñamos. Gracias por su trabajo; que siempre les guíe la honradez, el valor más importante".

Sheinbaum compartió fotografías en las que aparece acompañada del jefe del SAT, Antonio Martínez Dagnino; Clara Brugada, Jefa de Gobierno de la Ciudad de México; Edgar Amador, Secretario de Hacienda, y Rafael Marín, titular de la Agencia Nacional de Aduanas de México, entre otros funcionarios.

[Avanza en lo general Ley Telecom en Diputados; destacan fin social y protección ciudadana](#) El Sol de México

El **Pleno de la Cámara de Diputados** avaló en lo general, esto es con todos los artículos de la Ley a los que no se les propone alguna modificación, la **Ley en materia de Telecomunicaciones y Radiodifusión** con la cual **se crean la Agencia de Transformación Digital y Telecomunicaciones (ATDT)**, y la **Comisión Reguladora en Telecomunicaciones**.

Con **369 votos a favor de Morena, PT, Partido Verde Ecologista de México (PVEM) y Movimiento Ciudadano (MC)** –quien decidió acompañar esta reforma en lo general–; 103 en contra del PAN y PRI, y tres abstenciones de MC, **se aprobó la iniciativa que abroga la reforma realizada en el gobierno de Enrique Peña Nieto a esta legislación**.

La mayoría oficialista **reconoció a la presidenta Claudia Sheinbaum por esta iniciativa** a la que **calificaron como una de las más importantes** ya que, aseguraron, logrará que el **acceso a las telecomunicaciones y la radiodifusión** deje de ser **un privilegio y sea un derecho efectivo para la población**.

ECONÓMICO

Modernización de tratado comercial entre UE y México incrementará exportaciones hasta en 12%; podrían duplicarse en 7 años El Universal

Una vez que se ratifique la modernización del Tratado de Libre Comercio Unión Europea-México (TLCUEM) podrían incrementarse las exportaciones mexicanas en más de dos dígitos de manera que se dupliquen en seis o siete años, dijo el embajador de México en la Unión Europea, Rogelio Granguillhome Morfín.

Aunque aún no se firma ni se aprueba por el Senado, el documento ya se concluyó la negociación para la modernización del acuerdo con lo dicho por la Comunidad Europea.

El diplomático dijo: “Mis proyecciones indican que, en un escenario de inversión estable y condiciones comerciales favorables, las exportaciones mexicanas podrían crecer al 12% anual, lo que implicaría duplicarlas en seis o siete años”.

Coparmex busca posicionar a México como actor clave en el nuevo orden económico mundial El Sol de México

La **Confederación Patronal de la República Mexicana (Coparmex)** inauguró este martes el foro virtual *Juntas Internacionales 2025*, el evento reunirá hasta el 3 de julio a líderes empresariales con el objetivo de posicionar al **empresariado** mexicano en el **nuevo orden mundial económico**.

De acuerdo con la **Coparmex**, México debe diversificar sus mercados para fortalecer su posición global y aprovechar nuevas oportunidades comerciales más allá de **América del Norte**.

“Queremos un **México** más competitivo, sí, pero también más justo. Queremos atraer **inversión**, pero con propósito social. Queremos **comercio libre**, pero también comercio justo. Y en ese contexto, quiero destacar con firmeza un punto fundamental: es momento de diversificar nuestros mercados.

“Durante años, fortalecimos —con razón— la relación con Estados Unidos y Canadá. Pero hoy, el entorno global exige una visión más amplia. Exige renovar vínculos con la **Unión Europea**, con **América** Latina, con **Asia**. Necesitamos una política comercial audaz, coherente y con mirada de futuro”, expresó Juan José Sierra Álvarez, presidente Nacional de Coparmex.